

## ELECCIONES A CLAUSTRO UNIVERSITARIO 2021

Desde la candidatura de **“El Personal de UGT”** queremos reiterar nuestro agradecimiento a todas las personas que se presentaron bajo nuestras siglas con su implicación y apoyo para representar a los compañer@s en el máximo órgano de representación de la Comunidad Universitaria, y a todas aquellas que decidieron con su voto prestarnos su confianza.

No obstante, desde aquí también queremos poner de manifiesto que el proceso electoral no ha sido todo lo honesto que nos hubiera gustado. Ha habido hechos que nos lleva a ponerlo en conocimiento de todos vosotros.

A pesar de que pedimos subsanación de errores en nuestras listas, en tiempo y forma, ésta no se hizo y el día de la votación la lista nuestra apareció con los errores que habíamos solicitado subsanar, por ello nuestra imagen se vio dañada, por un error administrativo o informático, nos da igual, el caso es que se nos respetó, y nuestra credibilidad se vio lesionada, por lo que vamos a pedir responsabilidades y una disculpa y/o rectificación pública de la Secretaría General, responsable último de todo el proceso electoral.

A pesar de todas estas circunstancias, queremos decir que desde nuestra candidatura al Claustro vamos batallar para poner fin al agravio comparativo que existe entre el peso real que tiene el PAS en la gestión de la Universidad, y la representación que se nos otorga en la institución, además de contribuir a conseguir todas las mejoras para el PAS.

Desde aquí también felicitamos a todos los compañeros y compañeras que han salido elegidos claustrales y esperamos que durante esta etapa se consigan muchos y buenos acuerdos.

Los claustrales de **“El Personal de UGT”**

- HERNANDEZ BLASCO, MIGUEL
- NASARRE DE LETOSA JULIÁN, MARIA DE LOS ANGELES
- GARCIA MONCLUS, MIGUEL ANGEL
- GARCÍA LOPEZ, JUAN CARLOS
- GERMES ANDRES, JUAN MANUEL

**"El Personal de UGT"**